



議会のまど

第2の職場に 恵まれて



はたけやまとみお
富山富雄 さん
(石名坂2区)

41年間勤めた会社を定年退職しました。退職後は、適当な場所を探して池や炭焼窯を作り、のんびり過ごしたいと考えていました。しかし、数カ月たった頃、知人から山仕事のアルバイトを頼まれ、最初は体力と技能に自信がなく不安でしたが、次第に山仕事に慣れ、自分にもできると思うようになりました。今では、親戚に山仕事をしている人がいて、そこで働かせてもらって7年になります。山で働く体力と、職場があることに感謝し、もう少し頑張ろうと思っています。

今

「回、私が市の広報に載り、「ギカイのひろば」も読んでみようと思いましたが、(帷子・15歳女性)」

選

「拳の投票所が減らされて、新しい投票所へ行くのが大変になった人は大勢いると思うし、投票を断念した人もいると思います。(大更・37歳女性)」

狷

「友会も高齢化で減ってきています。後継者育成のためにも、市で補助できませんか。(野駄・72歳女性)」

先

「日、市のミスで嫌な思いをしました。丁寧な謝罪をするべきだと思います。(松尾寄木・64歳女性)」



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

バ

「スの時間を考えてほしいです。朝7時台の列車に乗るためのバスがありません。(松尾寄木・67歳女性)」

賛

「否の分かれた議案の採決結果の公表は重要だと思います。(安比高原・男性)」

七

「時雨憩の湯の新名称は大賛成です。ギカイのひろばでこのような討論の経過を知り、市政を身近に感じることもできます。(松尾寄木・73歳男性)」

七

「時雨憩の湯は、よく利用しています。皆さん、来てください。(西根寺田・69歳女性)」

平成29年第4回定例会 傍聴者数

45人

【おわびと訂正】

「ギカイのひろば」No.49の9頁大森力男議員の会派名が、正しくは「市民クラブ」でした。おわびして訂正します。

学校紹介



田頭小学校児童会長
くどうあみ
工藤亜美 さん



田頭小学校の児童会スローガンは、「あいさつと笑顔のあふれる田頭小学校にしよう」です。11月に行われた学習発表会では、このスローガンを受けて「66人みんなが主役、66人で力を合わせ、笑顔いっぱいステージを」を合い言葉に練習を重ね、大成功を収めることができました。